

2024年
夏号

はやしのはなし

編集・発行 広報委員会

理念

Heartful & Healing Hospital ~ハートフル アンド ヒーリング ホスピタルとして~
私たちは常に優しさと思いやりの心もち、良質で信頼される医療の実践により心から癒される病院であることを目指します。

はやしの魅力 標語コンテスト 結果発表

年に1回、広報委員会主催で職員応募のコンテストを行っています。
2024年は『はやしの魅力』をテーマに、標語コンテストを行いました！魅力はたくさんあるけれど、標語にするととなると難しいものです・・・
そんな中で選ばれた作品はこちら！次回は優秀賞、佳作の発表です！



最優秀賞

医療の手 介護の手

みんなで繋ごう はやしの輪っ！

地域医療連携室 笠木梢

審査員のことば

はやしグループは、医療から介護まで、幅広く地域の皆さまへサービスを提供しています。どちらか一方では地域貢献という意味では完結しない関係です。そのことがうまく表現されていると思います。

受賞者の想い

入居施設を含む介護事業所がグループ内にある当院は、医療と介護、どちらも支えることが出来る素敵な「魅力」だと思います。手と手を繋いで輪になって、地域の方々の力になれば良いなと思って考えました。



準優秀賞

ほほえみと 優しい気持ちで おでむかえ

リハビリテーション課 上山裕二

審査員のことば

体の痛みと傷を癒すのは医療の技術。心の痛みと傷を癒すのは人のほほえみと優しい気持ち。二つを合わせることで皆様に安心と安らぎの医療を提供できる。医療人、医療従事者としてありがたい姿ですね。

受賞者の想い

患者様が病院に来られた時の心構えを、かんたんな言葉で表してみました。



はやしのスペシャルごはん



七夕の定番で夏の風物詩でもある【七夕そうめん】
『そうめんは天の川に☆彗』『薄焼き卵の星飾り』『きゅうりの輪飾り』『長芋・人参・黄パプリカ・ハムは色鮮やかな短冊』『オクラと水菜は笹の葉』をイメージしました。【魚と夏野菜の天ぷら盛】には、南瓜や茄子、にがうり、ズッキーニの夏野菜を…【冬瓜とえび団子のあんかけ】は、器に型取った冬瓜にえび団子と枝豆を盛り、とろりとした餡をかけた優しくあっさりした一品となりました。デザートには、七夕の夜空にキラキラと輝く天の川をイメージしたゼリーをご用意しました。カルピスとブルーハワイやメロン味の二層ゼリーに、メロン・パイン・すいかを星型や丸にくり抜いて、見た目も可愛く爽やかな味に仕上げました。（※一品一品、全て調理スタッフの手作業です！）皆様にとって、お食事の時間が入院中の癒しのひと時になりますように☆…と願いを込めて調理スタッフ・栄養士一丸とおもてなしさせて頂きました。



7月24日は土用の丑の日

古くから夏の【土用の丑の日】は、「う」の付く食材を食べると夏バテしないといわれています。定番の「うなぎ」以外にも、「うり（きゅうり、苦瓜、冬瓜、メロン、スイカ…等）」「うめ」「うどん」もそれぞれ効能は異なりますが、オススメです！当院では、『うな玉丼』をメインに土用の丑の日のメニューをご提供致しました。まだまだ厳しい暑さが続きますが、栄養満点のうなぎを食べてスタミナUPになって頂けたら嬉しいです！（栄養課 くぼた）



はやしのはなしの介護

暑い日が続いています。今年は例年になく酷暑の夏だと言われています。グループホームでは、日々穏やかなゆっくりとした時間が流れています。お散歩をしたり体操をしたり、お誕生日には外出に出かけたり、ご本人のご希望を伺い個々に対応することも多いです。また、日々のレクも紙パックを利用したタワー積み、トランプ、食レク等、楽しく参加頂いています。（記事 てんじん）

グループホーム ハートフル林
鹿児島市武2丁目32番19号
TEL 099-257-6977
お問い合わせ（管理者てんじん）



山口写真館

あの人気コーナーが復活！
当院職員の山口が現場で撮影した
季節を感じる景色やお祭りなど♪
写真・感じたことを記しています



豊玉姫神社の 「水車からくり」

南九州市知覧町の豊玉姫神社の「水車からくり」が披露されました。今年の演目は「浦島太郎」、水車を動力源として魚やタコ、カニ等の模型約90個が登場して子供たちがカメラをいじめる場面や浦島が竜宮城に案内されるシーンに観客が見入っていました。



「知覧ねぶた祭り」



令和6年7月27日、夜には知覧ねぶた祭りが行われました。大小十数基のねぶたと太鼓が練り歩きました。明りに照らされ浮かびあがる大太鼓と武者絵が勇壮でした。

南九州市川辺の 「祇園祭り」



川辺の祇園祭りの起源は大正14年7月とされ、今年で98回目を迎えました。牛車には十二単衣をまとったお姫様がみやびな姿で微笑んでいました。稚児あげ 御輿の上に子供（幼児）を掲げて無病息災を祈願しました。

記事 やまくち

はやしの部署自慢

第2回目の部署自慢は4階病棟（一般病棟）です！

4階は「一般病床」と「地域包括ケア病床」があり、看護師・看護助手が日々患者さまのために奔走しています！

看護師の仕事というと、もちろん患者さまの看護や身の回りのお手伝いをしているイメージですが・・・

実はそれ以外のお仕事もたくさんしています！その様子を少しだけお見せしちゃいましょう♪

刻々と変わる状況の中、自分の仕事、優先事項を見極めテキパキと働く。そして明るく元気に！和やかな雰囲気は4階病棟の自慢です！

(記事 みやの)



ドクターからの指示を確認しています！

パソコン作業！
患者さまの状態を記録！

